

令和2年 9月3日(木) 消防クラブ



出初式へ向けて練習頑張ってます

令和2年 9月4日(金) 山重小の伝統そばの種まき



山重土曜ひろば『ニジマス釣り』



おっと俺を押すなよ!



PTA 事業部長 宮森さんに教えていただきました

崎田さんから割りばしで内臓をとる方法を教えていただきました

炭火でじっくり焼いておいしかったです

ヤマメを百匹追加! ありがとうございました

急遽 つかみ取り大会に変更 全身ずぶ濡れ... でも楽しかった!

令和2年 9月17日(木) 南日本新聞 みなみネット掲載



催し、児童や保護者ら約80人が参加した。ヤマメは縦5センチ、横15センチの小プールに入れられ、参加者は竹のさおに練り団子の餌を付けて釣りに挑戦。警戒心が強いヤマメはあまり



プールでヤマメ「とったどー!」 志布志・山重小

志布志市有明の山重小学校で12日、魚釣りやつかみ取り体験があった。児童らはプールに放したヤマメ100匹を相手に奮闘、捕まえると大喜びで歓声を上げていた。写真。山重校区公民館が主



食いつかず急ぎよ、プールの水を減らしてつかみ取りに変更した。児童らはプールに入ると大はしゃぎで追い回し、次々と捕獲。昼食時にはヤマメや事前に準備したニジマスを焼き魚にして味わった。10匹以上捕まえた5年の崎田智大君は「こっちに魚が来ると思ったとき、ぱっと捕まえた。楽しかった」と笑顔だった。

(永野雄一)